

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 75 (1949)
Heft: 25

Rubrik: Lieber Nebelspalter!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Kleine Ballade

Ein Roß galöppelte gen Chur,
 Die Stadt trug frohes Festgewand,
 Doch eine rechte Roßnatur
 Ist überall und stets zur Hand.

Ein Schütze sah das alte Roß,
 Er hat die Armbrust abgetruckt,
 Der Schimmel ist davon gejuckt,
 Potz Hagel das war Tells Geschoß!

Lieber Nebelpalter!

Neulich wollte mein Freund wieder einmal ein Nahrungsmittelpaket an seine Verwandten im Norden absenden. Es befanden sich darin u. a. etwa ein hal-

bes Dutzend verschiedene Sorten von Dörrgemüse. Um sich die langweilige Detailaufzählung auf dem Ausfuhrformular zu ersparen, schrieb er einfach «Dörrgemüse». Worauf ihm die neue Beamtin am Schalter lang und breit er-

klärte, daß alles genau draufstehen müsse, bis mein Freund schließlich ärgerlich vor sich hinbrummte: «Ach, Chabis!» — «So, Chabis?» wiederholte das Fräulein. Sprach's und schrieb's aufs Formular.